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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１８．第 １１６ 号   

 

 

 

いつもありがとうございます。三商事

の上神谷（かみかべや）です。 

  

早いもので、２０１８年ももうじき終

わりですね。今年も色々なお客様との出

会いがあり、とても充実した年になりま

した。今年お仕事をさせていただいたお

客様に本当に感謝いたします。  

 

本当にどうもありがとうございました。 

 

■今年の我が家は・・・ 

 

今年はまず、自分の体調が良かったこ

とが、よかったです。昨年は入院したり

だったのですが、今年はそういうことも

無く良かった。 

 

長女が受験生ということもあり・・・ 

 

「もし、今年になって手術などにでも

なってしまって、家族に負担を掛けてし

まうのでは？」 

 

と、昨年の入院のときは心配になり  

妻と話し合ったものです。 

 

 ですが、おかげさまでそういった心配

は無駄に終わりました。手術も回避でき、

今年は今までで一番体調が良かったの

で、家族に迷惑をかけることもなく。あ

と「太って」来ました・・・。  

 

 これは良いのか？悪いのか？・・・笑 

 

 あまり太らないようにしないといけ

ないですね、今度は・・・。 

 

あとは４月にディズニーランドにい

ってきたことや、８月に山梨にぶどう狩

りに行ったことも思い出としてありま

すね。 

 

 こうやって、遠出ができるようになっ

たのも病気が良くなったからなので、こ
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れは大きかったです。 

 

 自営でしていますと、いつも仕事に追

いかけ回されて・・・いるような感じが

します。 

 

ですが、やはり休むときには休まない

と効率は悪いですね。休みを入れると、 

 

「ああ、明日から仕事だから頑張んない

と！」 

 

って思えます。だから、その次の仕事

の始まりのスタートの力・・とでもいい

ましょうか・・が、違いますね。  

 

こういった物を書いたりしているこ

とも仕事としてありますが、ひっきりな

しにやってしまう傾向がありまして・・。

なんかしょっちゅうパソコンに向かっ

ている感じ・・。 

 

実はこの前の日曜日、久々に何にもし

ませんでした。仕事に関すること本当に

何にも・・。そうしたら、すごく次の月

曜日がスッキリしていて・・。  

 

「ああ、そういえば山梨に行ったとき

も何にもしなくて・・始まりのときに頑

張んないと！ってチカラがでたなあ・・。」 

 

って、何にもしなかったおかげで思い出

しました。 

 

「なんか、走り続けていないととまって

しまいそうな気がして・・・」 

 

そんな気持ちでやってしまうのです

が、そうではないんですね。  

 

「休むときは思い切って休む！」 

 

というのも大事ですね。あと、家族と

も向き合う・・ということもできますし。 

 

「そんなことないでしょう？」と言わ

れそうですが、そばに家族はいますが仕

事をしていますと、それが家でも何か

“距離”はあります。 

 

みんなは気を利かせてくれて声をか

けなかったり、こちらも一生懸命になっ

てしまうと、あまり話さなかったり・・

ご飯を食べるとすぐにまた仕事をしち

ゃったり・・・。 

 

だから、あまり無理せず、気持ちを抜

くときは抜いて、また新たなお客様との

出会いに向かって、２０１９年もがんば

って行こうと思います。  

 

 来年もどうぞよろしくお願いします。

どうぞよいお年をお迎えください。  
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お世話になっております。長坂利昭です。 

 

■天気から振り返る２０１８年 

 

 １２月に入ったにもかかわらず、夏日

を記録する日があったり、その数日後に

は真冬の寒さになったり・・・この一年

を振り返ってみると、とにかく「変な天

気」が多かったですね。  

 

現場で作業をしていると、季節の移り

変わりには敏感になります。  

 

 まずは１～２月。最高気温が１０度以

下の日が多くあり、積雪もありました。

私、寒いのは苦手なので、毎日毎日辛か

ったですね・・・（苦笑）。  

 

 春先になると、今度は暖かすぎ。桜を

はじめとする花々も開花が早まり、季節

に合わせたイベントを準備されていた

方々はご苦労なさったでしょうね。  

 

 そして上半期の最後には、観測史上初

「６月中の梅雨明け」なんてこともあり

ました。 

 下半期も「変な天気」が盛りだくさん。 

 

 夏は、とんでもない猛暑。いや、酷暑。

体温越えの日もあったわけですが・・・

あの日、当店の屋根担当が作業のため、

屋根に上がっていました。直射日光に襲

われていた屋根の上は、一体何度だった

のでしょうか？今、振り返ると危険な行

為だったかもしれませんね・・・。  

 

 そして、記憶にも新しい、台風接近に

よる強風。幸い、風対策をしておいたお

かげで、お客様、ご近隣に迷惑をお掛け

することはなく、台風をやり過ごすこと

は出来ました。 

 

そういえば、春先も強風で作業が出来

ない日がありましたねぇ・・・例年より、

強風の吹く回数が多かったかもしれま

せん。 

 

 ・・・とまぁ、ざっと思い返しただけ

でも、各季節、何かしらの出来事があり、

全国的に見れば、毎月のように「観測史

上初の○○」がニュースとなる気候の一

年でした。 

 

天気によって大きな影響が出る私共

の仕事「塗装」。私共に都合の良い天気

が続いてくれるとありがたいのですが、

その前に、「平年並み」「季節らしい」天
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気が続いてくれるのが一番。来年は「穏

やかな一年」になりますように。  

■久しぶりに・・・ 

 

ここ数年、年末になると「今年も行け

なかったなぁ」「来年は行きたいなぁ」

と必ず書いていた事があります。何の事

かと言いますと・・・スタジアムでのス

ポーツ観戦。 

 

独身の頃、結婚後も子供が生まれる前

は、一人だったり妻とだったり、野球や

サッカーが好きで、試合をよく見に行っ

ていたのですが、長女が生まれて以来、

スタジアム観戦どころか、テレビ観戦す

ら減ってしまい・・・。  

 

そんな生活が数年続いて来ましたが、

ようやく子供たちにも手が掛からなく

なってきた（以前に比べてです。まだま

だ手が掛かります！）ので、今年、妻か

ら観戦のお許し（？）をもらいました。 

 

結婚後は、北海道出身の妻の影響で、

野球は「ファイターズ」、サッカーは「コ

ンサドーレ」を応援する我が家。一方、

生まれも育ちも稲城の私なので、「ジャ

イアンツ」や「ヴェルディ」も気にして

いますが、やはり北海道びいきになって

しまっています。 

 

そんな訳で、今年、観戦に行ったのは

サッカーの２試合。共に「北海道コンサ

ドーレ札幌」の試合。 

 

川崎フロンターレ戦（等々力競技場）

と横浜Ｆマリノス戦（日産スタジアム）

を見て来ました。結果は・・・共にコン

サドーレが負けました。川崎戦にいたっ

ては歴史的大敗（涙）。  

 

まぁ、勝つ事もあれば、負ける事もあ

る世界なわけで・・・現に、過去最高順

位の４位でシーズンを終えた事は、サポ

ーターとして喜ばしい事でした。  

 

東京のチーム「ＦＣ東京」「東京ヴェ

ルディ」「ＦＣ町田ゼルビア」も終盤ま

でリーグを盛り上げてくれて、非常に面

白いシーズンでした。 

 

来年は、ぜひ野球も・・・そのために

は、まず「仕事を頑張る」ですね。来年

も一生懸命、作業をさせて頂きます！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  
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